

**55 Jahre Karnevalsverein in Alsleben (AKV) >>> Der Heimatverein war mitten drin im Festumzug am 22.02.2020.**



Gute Stimmung war Programm, daran konnte auch der teilweise stürmische Wind an diesem Tag nichts ändern. Die zahlreichen Vereine aus Alsleben und den Nachbargemeinden zogen mit geschmückten Festwagen und in Kostümierung durch die Straßen der Mühlen- und Schifferstadt Alsleben. Viele Bürger\*innen säumten die Straßen und hatten ihre Häuser geschmückt.

Auf der Festwiese endete der Umzug und es gab allerlei für das leibliche Wohl.

Die Stimmung wurde noch einmal mit den unterschiedlichen Karnevalsrufen angeheizt. Für ein paar gesellige Stunden waren Alltag und Stress vergessen.